

El CIMAC premia a niños ganadores del concurso infantil El Planeta es mi hogar

Camagüey.-El Centro de Investigaciones de Medio Ambiente de Camagüey (CIMAC) acogió la premiación del concurso infanto-juvenil El Planeta es mi hogar este 25 de octubre como parte de la celebración de su 25 aniversario de fundación y de la jornada por el Día del Medio Ambiente.

El jurado del concurso, integrado por especialistas de la Galería Alejo Carpentier de esta ciudad, valoró 172 obras de 40 participantes en las modalidades de dibujo y pintura, poesía, cuento y fotografía, donde abogan desde el lenguaje del arte por el cuidado y preservación del medio ambiente con una sabiduría y la claridad propias de la niñez.

Durante la ceremonia de premiación, que estuvo presidida por la M.Sc. Nereyda Junco Garzón y la M.Sc. Grisel Reyes Artilles, directora y subdirectora científica del CIMAC respectivamente, se entregaron 11 premios en las siguientes modalidades:

#### DIBUJO Y PINTURA

##### 3ER PREMIO COMPARTIDO CATEGORÍA 5-12 AÑOS

Emanuel González Mora por la obra sin título.

Liduar Nápoles Paneca por la obra "El medio ambiente me gusta así"

##### 2DO PREMIO CATEGORÍA 5-12 AÑOS

Cristhian Deivid Fernández Castellanos por la obra "El máspreciado tesoro"

##### 1ER PREMIO CATEGORÍA 5-12 AÑOS

Lorena María Recio Loyola por la obra "Aguas limpias y no tan limpias"

##### 1ER PREMIO CATEGORÍA 13-16 AÑOS

Abelardo Arias Aguilar por la obra "Vida oceánica"

#### FOTOGRAFÍA

##### 2DO PREMIO

Cristhian Deivid Fernández Castellanos por la obra "Naturaleza"

##### 1ER PREMIO

Alexandra Polan Estévez por la obra "Maravillas de la naturaleza cubana"

## POESÍA

### 2DO PREMIO

Heidy de la Caridad Rodríguez Fuentes por la obra "Mi mundo"

### 1ER PREMIO

Adiane Susej Guerra Serrano por la obra "Concierto de animales en el cuidado del medio ambiente"

## CUENTO

### 2DO PREMIO

Aron Ernesto Hermida Guzmán por la obra "La rutina del amor"

### 1ER PREMIO

Lisandra Blat Tamayo por la obra "Un cumpleaños feliz en el bosque".

Los participantes reconocieron la importancia de este tipo de concurso que promueve el trabajo de educación ambiental con las jóvenes generaciones, y que las incentiva a amar y proteger el medio ambiente. Las obras premiadas fueron publicadas en las redes sociales del centro.  
(Damaris Hernández Marí/Especialista de comunicación del CIMAC)